

Controles de Identidad con Tecnología ABIS y Fiscalización en Playa Cavancha Refuerzan Seguridad y Prevención de Delitos



El pasado sábado un importante operativo de fiscalización y seguridad tuvo lugar en la concurrida playa Cavancha de Iquique, liderado por la Delegación Presidencial Regional de Tarapacá y ejecutado en conjunto por la Policía de Investigaciones (PDI), Carabineros, la Policía Marítima, Inspección Municipal y la Subsecretaría de Prevención del Delito.

El despliegue, que incluyó controles de identidad mediante el sistema ABIS (Identificación Biométrica Automatizada), estuvo orientado a reforzar la seguridad, prevenir delitos y educar sobre el consumo responsable de bebidas alcohólicas en espacios públicos, especialmente en el entorno playero.

Resultados del Operativo

Controles de Identidad por ABIS:

La PDI efectuó controles biométricos dirigidos a migrantes que ejercían el comercio informal en la playa. Esta tecnología permitió verificar identidades de manera rápida y eficiente, contribuyendo al orden y seguridad en el lugar.

Labor Educativa de la Policía Marítima:

Se realizaron 29 controles de identidad, y se cursó una infracción bajo el artículo 26 de la Ley 19.925, correspondiente a estado de ebriedad en la vía pública. Además, se entregó información a los asistentes para fomentar el consumo responsable y evitar riesgos asociados al alcohol en el entorno playero.

Fiscalizaciones de Inspección Municipal:

Los funcionarios municipales efectuaron 11 fiscalizaciones, con dos infracciones cursadas: una por ingesta de alcohol en la vía pública y otra por un vehículo mal estacionado en áreas cercanas a la playa.

Coordinación Interinstitucional

El operativo contó con la participación activa de funcionarios de Carabineros de la Primera Comisaría, Policía Marítima, PDI e Inspección Municipal, además del apoyo de la Subsecretaría de Prevención del Delito. Esta acción conjunta busca generar espacios seguros para residentes y turistas, asegurando un entorno ordenado y respetuoso de las normativas vigentes.

El delegado presidencial de Tarapacá destacó la importancia de estas acciones:

“La implementación del sistema ABIS nos permite un control más eficiente y efectivo, reforzando la seguridad en espacios públicos como playa Cavancha. Este tipo de operativos es esencial para garantizar la convivencia y prevenir delitos”.

Por su parte, la Policía Marítima subrayó la relevancia de la educación en el entorno playero:

“Además de fiscalizar, nuestra misión es concientizar sobre los riesgos del consumo de alcohol en la playa y la necesidad de respetar las normas para evitar situaciones que puedan poner en peligro la vida de las personas”.

Un Compromiso con la Seguridad Ciudadana

La fiscalización y el uso de tecnologías avanzadas como el sistema ABIS reflejan el compromiso de las autoridades locales y nacionales con la

seguridad y el bienestar de la ciudadanía. Estas acciones forman parte de un plan integral de prevención que busca reducir riesgos y promover el cumplimiento de las leyes, especialmente en zonas de alta concurrencia como playa Cavancha.

Próximas Acciones

Desde la Delegación Presidencial se informó que estos operativos se intensificarán durante la temporada estival, integrando nuevos enfoques de prevención y control en coordinación con todas las instituciones participantes.

